

## LIEU CULTUREL

# Théâtre Municipal

Situé boulevard Victor Hugo, le Théâtre municipal de Béthune est l'une des principales scènes de la région. Il accueille de nombreuses têtes d'affiches, stars nationales et internationale, mais sert aussi de salle de spectacle pour les associations culturelles locales.



Crédit photo : ville de Béthune - Ludovic Declercq

Le théâtre de Béthune a été inauguré en 1912. A cette époque, le grand théâtre disposait de galeries de côté. Au total, la salle comprend alors 1 200 places, soit 300 de plus que



SOURD OU MALENT



1 CLIC

Les obus de la Première Guerre mondiale lui imposent un entracte long de 14 ans.

En 1928-29, les Béthunois retrouvent leur théâtre entièrement repensé dans un style arts déco.

La Seconde Guerre mondiale ne l'épargne pas non plus. Il faut attendre 1961 pour que le théâtre voie l'aboutissement d'interminables travaux que les difficultés budgétaires de l'après-guerre ne finissent pas d'interrompre.

Entièrement rénové, le théâtre rouvre ses portes en 1961. Le rideau pourpre se lève alors sur « Les Hussards », de Bréal, joué par la compagnie de Jacques Fabbri.

Depuis, le théâtre vit donc sa plus longue période d'ouverture, et connaît un succès grandissant.

La qualité de sa programmation attire un public croissant et fidèle. Plus de 3 500 abonnés lui accordent aujourd'hui leur confiance pour découvrir un programme faisant place à la scène régionale, nationale et internationale, aux stars à la notoriété confirmée sans oublier les jeunes talents qui font la réputation de ce lieu de culture centenaire.

A côté des stars, le théâtre est également le lieu de culture locale. Ainsi, tous les ans, sa scène accueille les spectacles de fin d'année de diverses associations culturelles de Béthune.

